

Sozialarbeit an der Schule

Hannah Weller

Hannah.Weller@caritas-giessen.de

0160-91741025

Raum 25

Montag 8.00 Uhr - 15.30 Uhr

Donnerstag 8.00 Uhr - 15.30 Uhr

Freitag 8.00 Uhr - 11.15 Uhr

Termine nach Vereinbarung!



Als Sozialarbeiterin des Caritasverbandes Gießen arbeite ich seit Februar mit einer halben Stelle an der Mittelpunkt-Grundschule Hungen.

Das Projekt „Sozialarbeit an Schulen“ des Landkreises Gießen ist ein Dienstleistungsangebot innerhalb der Schule. Sie hat zum Ziel Kinder und Jugendliche in ihrer individuellen und sozialen Entwicklung zu begleiten, zu unterstützen und zu fördern. Sie ist Bindeglied zwischen Schule und Jugendhilfe und ergänzt die erzieherische und bildende Arbeit der Schule. Dabei richtet sie sich an alle, die mit dem System Schule in Verbindung stehen.

Arbeitsfelder der Sozialarbeit an Schulen:

- Beratung und Unterstützung von Schülerinnen und Schülern im Einzelfall
- Beratung von Eltern und Zusammenarbeit mit Eltern
- Pädagogische Arbeit mit Gruppen
- offene und niedrigschwellige Gesprächs- und Aktionsangebote
- Netzwerkarbeit mit anderen Hilfssystemen der Region
- Hilfe bei Anträgen (z.B. Bildungs- und Teilhabepaket)

Ich bin eine **neutrale** und **vertrauensvolle** Ansprechpartnerin für die Belange der Schüler/innen (**Freiwilligkeit/ Schweigepflicht!**) - gleichzeitig „Vermittlerin“ zwischen Familie, Schule und Jugendhilfe.

Bei Fragen stehe ich gerne jederzeit zur Verfügung!